
Pièces Studio

Superficie 26 m²

Référence 2-1002VA

Prix 234 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  prestigieux  quartier  de  la  Basse  Californie,  à  proximité  de  tous  les

commerces  et  des  transports.  Au  sixième  étage  sur  huit  d'un  immeuble  de

standing entretenu et sécurisé. Superbe studio de 27m2 entièrement rénové avec

des  matériaux  haut-de-gamme.  Il  se  compose  d'une  entrée,  une  cuisine  équipée

ouverte  sur  le  séjour  lumineux,  une  salle  d'eau  avec  Wc,  terrasse.Ascenseur  et

climatisation complètent les prestations.(Excellente rentabilité locative)

In the prestigious Basse Californie district, close to all shops and transport. On the

sixth  floor  out  of  eight  of  a  maintained  and  secure  luxury  building.  Superb  27m2

studio completely renovated with high-end materials. It consists of an entrance, an

equipped  kitchen  open  to  the  bright  living  room,  a  bathroom  with  Wc,

terrace.Elevator  and  air  conditioning  complete  the  services.(Excellent  rental

profitability)

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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